

## Unsere Blockwoche der Harzbäcker in der BBS Seesen

Am Montag hat uns Herr Willeke die Programme Excel und Powerpoint erklärt. Am Dienstag haben wir die Vorbereitung für Mittwoch gemacht.

Wir haben die Rezepte berechnet und die Kalkulation errechnet. Anschließend haben wir die Materialien bestellt. Am Mittwoch ging es dann los: Wir haben für unsere Schüler und Lehrer gebacken. In der 1. Pause haben wir Käsestangen



und Käse-Schinken-Brötchen verkauft. In der 2. Pause haben wir Pizza verkauft. Am Donnerstag haben wir neu produziert und wieder für unsere Schule verkauft. Auf dem Foto kann man sehen wie Sebastian und Andre die Pizza hergestellt haben. In der 1. Pause haben wir wieder Käsestangen und Pizza verkauft. In der 2. Pause haben wir Pizza und Zuckerkuchen verkauft. Der Verkauf lief sehr gut. Wir haben sogar Gewinn gemacht.

Das Foto zeigt wie Andre und Stefan versuchen die gemachten Gebäcke von Sebastian und Bastian zu verkaufen.



Wir bedanken uns noch bei unserem Lehrer Herrn Willeke für die gute Zusammenarbeit. Die Blockwoche hat uns sehr viel Spaß gemacht.



Dieses Bild zeigt die Lehrlinge aus dem ersten Lehrjahr.

Von Links: Andre, Sebastian, Bastian, Stefan.